
 

 

令和５年度 第１回エフエムサン番組審議会 議事録 

 

 

令和５年５月２５日 

宮崎 敦士作成 

 

 

１．開催年月日 令和５年５月２５日（木） １５：００～１６：００ 

 

 

２．開催場所  ＦＭＳＵＮ本社 1階研修室 （香川県坂出市） 

 

 

３．出席者   

 

  出席委員の氏名   合計 ６名 

    

     三木邦彦、木谷文昭、飛騨大輔、大西輝雄、西山博紀、今津資士 

 

４．議 題 

 

（１）FMSUN番組「Jack in the box（６０分番組）」について 

 

 

 

５．議事の内容 

 

（１）FMSUN番組 サンサン書店について 

 

■宇多津商工会青年部 
お城祭りのイベントの一つのご紹介で新開太鼓台のお話でしたが、もう少し主軸のお城祭りの

開催日時や場所の説明、また駐車スペースなどの説明があれば視聴者の方に分かりやすかった

のではないかと思われます。 （三木邦彦委員） 

                               

■坂出市観光協会事務局長 
大変聞きやすかったと存じます。内容も地元のものですし，興味もわきました。 

                       （飛騨大輔委員） 

■一般社団法人 宇多津町振興財団 
はっきりとした声で、聞き取りやすかったです。 

内容もその時、その時の旬な話題をとりあげており今後とも情報の発信をお願いしたいと思い

ました。                                  

（今津資士委員） 

 



 

 

 ■坂出商工会青年部 

・お祭りの事を知らない自分としては、イメージがしづらかった。故に、どんなものか興味が

わいた。  

・5年ぶりのお城祭りの意気込みが感じられて行ってみたいと思った。  

・終始、和気あいあいとして楽しめた。  

・ゴールデンウィーク直前までという事でとても良い地域情報だと思う。   
                          （西山博紀委員） 

 

■宇多津町まちづくり課 
・視聴者が置いていかれないような話の内容で聞きやすかった 

 →太鼓台とは何か など 

 お城まつりの説明もあればなお良い。 

・「祭り」というワードならではの話は興味を惹かれた 

・ゲストがお知り合いだったかと思いますがため口で話されていることに違和感を感じまし

た。（敬語で話してくださいというのも違うとは思いますが…） 

                          （木谷文昭委員） 

 

■坂出市産業観光課 
とても親しみやすいトークでしたが、前半、パーソナリティーとゲストとのやりとりが長いと

感じたので、もう少しリスナーからのお便り等を交えるなど、もう少しメリハリを入れてみて

はどうかと感じました。（大西輝雄委員） 

 

  

６．次回番組審議会開催日程について 

 

 ・次回は、９月２１日（木）の開催を予定。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

  方法及び年月日  

 

   エフエム・サンのホームページに掲載 

 

８．その他の参考事項   特になし 

 

 

社 名 エフエム・サン株式会社 

 


